
ПРОТОКОЛ 

Общего собрания Ассоциации HR-Партнер 

23 марта 2022 г. 

 

Повестка дня: 

1. Перевыборы в Правление 

2. Рассмотрение плана работы на 1е полугодие 2022 г. 

1. По первому вопросу выступила Кобзева С.А. 

Предложила – переизбрать председателя Правления Ассоциации. На 

должность председателя Правления Ассоциации  была предложена 

кандидатура  Орловой Эльмиры Равильевны. 

Члены Ассоциации проголосовали: единогласно. 

Решили: избрать председателем Правления Ассоциации Орлову Эльмиру 

Равильевну 

2. По второму вопросу выступила исполнительный директор Хатько И. 

Она предложила план работы Ассоциации на 1е полугодие 2022 года. 

Лутто В. Предложила включить в план профориентационную работу 

среди школьников региона с целью их дальнейшего поступления на 

специальность «Управление персоналом». Поскольку предприятия региона 

не испытывают проблем с поиском и трудоустройством кадровиков. Решили 

данный пункт не включать. 

Хатько И.В. выступила с предложениями: 

-  большего вовлечения членов Ассоциации в исполнение пунктов плана; 

- организовать и провести региональную конференцию HR, чтобы заявить 

об Ассоциации большему кругу. 

Тамаровская Ирина внесла предложение организовать  на постоянной 

основе работу «Дискуссионной площадки» и включать в больше 

практических тем, мастер-классов и т.п. 

Орлова Э. предложила принять участие Ассоциации в работе Балтийского 

Артека.. 



Решили: 

- Принять план, предложенный Кобзевой С.А., за основу. 

- Разработать регламент работы «Дискуссионной площадки», назначить 

ответственным модератором -Тамаровскую И. до 10.04.2022  

- Членам Ассоциации до 10 апреля представить Орловой Э.Р. и Хатько 

И.В. варианты тем для секции, которую будет проводить Ассоциация на Х 

Международной научно-практической конференции 

«Гуманитарные технологии в современном мире», посвященной памяти  

д.пед.н., профессора Оскара Яковлевича Гойхмана, 19-22.05.2022, 

Светлогорск. 

- Запланировать проведение региональной  конференции HR на 2е 

полугодие 2022 года, учитывая опыт и итоги проведения сессии. 

- Проведение смены в Балтийском Артеке перенести в план на 2023 год. 

- Членам Ассоциации сформулировать предложения по поводу PR -

деятельности Ассоциации. 

 

Секретарь правления Ассоциации «HR-партнёр»              Маслянцева Л.В. 

 


